

Betreff:

Wiederherstellung und Beschilderung des Naturdenkmals "Schwarze Steinkaut"

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

„Der Magistrat wird gebeten, das Naturdenkmal „Schwarze Steinkaut“ wieder in einen ansehnlichen Zustand zu versetzen, sowie eine Beschilderung zu dessen Erreichbarkeit anbringen zu lassen. Weiterhin sollte am Eingang zur „Schwarzen Steinkaut“ eine Hinweistafel mit entsprechenden Daten angebracht werden.

Begründung:

Die „Schwarze Steinkaut“ ist ein Naturdenkmal in unmittelbarer Nähe zum Ortsteil „Erbsenacker“. Sie befindet sich seitlich eines Waldweges zwischen Naurod und Heßloch.

Die „Schwarze Steinkaut“ wurde in der Vergangenheit im Rahmen des Naturkundeunterrichts an der Grundschule in Naurod immer wieder aufgesucht, um den Kindern die Entstehung, etc. anschaulich näher zu bringen.

Seit einiger Zeit wuchert das Naturdenkmal jedoch zunehmend zu. Insofern erscheint es erforderlich, einiges an zwischenzeitlich gewachsenen Büschen etc. zurückzuschneiden bzw. zu entfernen.

Weiterhin ist die „Schwarze Steinkaut“ für ortsfremde Wanderer und Spaziergänger nicht erkennbar bzw. es fehlt an einer entsprechenden Beschilderung aus beiden Richtungen (Naurod und Heßloch).

Selbst wenn man den Eingang zur „Schwarzen Steinkaut“ gefunden hat, erschließt sich nicht zwingend deren Bedeutung, da eine Hinweistafel mit entsprechenden Daten dort auch nicht vorhanden ist.

Der Sicherungszaun oberhalb der „Schwarzen Steinkaut“ bedarf ebenfalls einer Überprüfung und ggf. Reparatur.

Wiesbaden, 15.05.2019